



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO

03 FEB 2020

Recibido.....Hs

Exp. N°.....37369.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Ministerio de Obras Públicas de la Nación arbitre las medidas necesarias para:

- a) reacondicionar la Ruta Nacional N.º 9 en el tramo que va desde Armstrong (Santa Fe) hasta el cruce con la Autopista N.º 9, en el límite entre la Provincia de Santa Fe y la Provincia de Córdoba;
- b) y construir el acceso a la localidad de Tortugas (Santa Fe) desde la Autopista N.º 9.



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La Ruta Nacional N.º 9 en el tramo comprendido entre las localidades de Armstrong y Tortugas, y desde Tortugas hasta el cruce con la Autopista Nacional N.º 9, se encuentra en un estado calamitoso. Dicho estado no sólo dificulta la normal circulación, sino que también pone en peligro la vida y la integridad de los vecinos y vecinas que por ella transitan. Prueba de esto es el lamentable accidente que sufriera Aimé Marquez, de 19 años de edad, el domingo 24 de noviembre de 2019 a la altura del kilómetro 405. Dicho accidente le costó la vida a esta joven oriunda de Armstrong.

Esta situación desde hace tiempo que es advertida por vecinos y vecinas autoconvocados de la región, especialmente de las localidades de Armstrong y de Tortugas. Bajo el nombre "Ciudadanos Autoconvocados por la Vida" llevan diferentes acciones a través de las redes sociales, en los medios de comunicación y también en la misma ruta, a fin de evidenciar el estado de la misma y reclamar una mejora en sus condiciones.

El problema se torna particularmente grave si se observa que esta ruta es el único camino directo que une a la localidad de Tortugas con la Armstrong, y que es el único camino como salida directa hacia otras localidades, como por ejemplo la de Cañada de Gómez. Esto no es menor, ya que en dichas localidades se brindan servicios a la que los vecinos de Tortugas recurren diariamente, como lo son la educación y la salud, y también se trasladan por motivos laborales. De esta forma, este tramo de la Ruta Nacional N.º 9 se convierte en una trampa, porque el mismo está en pésimas condiciones pero debe ser transitado necesariamente todos los días.

En relación a este último punto, estamos convencidos de que reparar el tramo señalado no es suficiente. En efecto, paralela a la Ruta Nacional N.º 9 corre la Autopista N.º 9, que une a Rosario con Córdoba. Las



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

localidades que se encuentran a la vera de la Ruta N.º 9 poseen una conexión directa con la Autopista N.º 9. Tal es el caso de Correa, de Cañada de Gómez y también de Armstrong. Sin embargo, Tortugas, la última localidad de la Provincia en la línea de la Ruta N.º 9, carece de un acceso desde la Autopista. Consideramos fundamental realizar esa conexión, para que los vecinos y vecinas de Tortugas tengan un acceso directo a la Autopista N.º 9.

Por todo esto, solicito a mis pares legisladores que tengan a bien acompañar este proyecto.